

Seuzach, April 2025

Wir danken herzlich

für eure grosse Anteilnahme und all die Zeichen der Liebe und Freundschaft beim Abschied von unserem lieben

Werner Ott Ottelo

Die berührenden Gesten spenden uns Trost und Kraft. Lieben Dank für die vielen Karten, die lieben Worte, die tröstenden Umarmungen, die schönen Blumen und die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck. Ganz speziell bedanken wir uns bei seinen langjährigen Freunden, dem Schützenverein, den Jassern und den Pfingstzünftlern sowie dem Bahnhöfli Thalheim für die würdige Abschiedsfeier. Ebenso möchten wir allen danken, die Werni die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie